

Je crois à la résurrection de la Chair





Dans le langage biblique, la chair ne désigne pas le corps mais la totalité de l'être humain. Nous croyons fermement, et ainsi nous espérons, que de même que le Christ est ressuscité des morts, et qu'il vit pour toujours, de même par la mort les justes vivront pour toujours avec le Christ ressuscité et qu'il ressuscitera au dernier jour.

Accueil

Echange et relecture de la semaine précédente : Qu'as-tu retenu de la derniere rencontre ? Que s'est-il passé pour toi?

Se mettre en présence de Dieu

Prière d'alliance:

* Merci pour le temps passé, pour la disponibilité, ou pour Jésus * Pardon pour les temps passés loin de Dieu * S'il te plait...

Chant: Louange à l'Esprit Saint



La Parole de Dieu



Texte support de la rencontre : Luc 24, 1-12

Temps de silence : réflexion personnelle - chacun répond aux questions suivantes sur son cahier :

1- Pourquoi croyons nous à la resurrection de la Chair?

2- Que devenons nous quand nous mourons?

3-Si nous croyons en lui, comment le Christ nous aidera t-il lors de notre

Ce que dit l'Eglise

Le Credo chrétien, c'est-à-dire la profession de foi en Dieu le Père et le Fils et le Saint-Esprit, et dans son action créatrice et salvatrice et sanctificatrice, « culmine en la proclamation de la résurrection des morts à la fin des temps, et en la Vie éternelle.

Nous croyons fermement, et ainsi nous espérons, que de même que le Christ est vraiment ressuscité des morts, et qu'Il vit pour toujours, de même après leur mort les justes vivront pour toujours avec le Christ ressuscité et qu'Il les ressuscitera au dernier jour.

Pour la foi chrétienne, lors de la mort, séparation de l'âme et du corps. Le corps de l'homme se décompose, pendant que son âme, elle, va à la rencontre de Dieu.

Il demeure en attente d'être réunie à son corps glorifié, explique encore le Catéchisme de l'Église catholique. Le comment de la résurrection de notre corps est un mystère.

« Dieu dans sa toute-puissance rendra définitivement la vie incorruptible à nos corps en les unissant à nos âmes, par la vertu de la Résurrection de Jésus ».

Quant au terme « chair », il « désigne l'homme dans sa condition de faiblesse et de mortalité ».

« La "résurrection de la chair" signifie qu'il n'y aura pas seulement, après la mort, la vie de l'âme immortelle, mais que pême nos "corps mortels" (lettre de saint Paul aux Romains 8, 11) reprendront vie. »





Définitions



On entend beaucoup parler de la réincarnation. Quelles sont les différences entre la résurrection et la réincarnation?

Les chrétiens croient en la « résurrection ». Dans la résurrection, la personne revient à la vie, avec son corps, mais ce n'est pas une nouvelle vie sur terre.

Elle ressuscite pour vivre avec Dieu. Il n'y a donc qu'une seule vie, mais qui est transformée.

Et nous sommes sauvés par Jésus : non pas par nos propres efforts.

D'autres personnes (les bouddhistes et les hindouistes) croient en la « réincarnation ».

Celles-ci croient que la personne a plusieurs vies sur terre. Son esprit renaît toujours dans un autre corps. Le but de la vie est de se libérer de ce cycle de renaissances. Et ce sont nos bonnes actions qui déterminent la qualité de notre prochaine vie et qui nous libère de ce cycle. On se sauve donc soi-même...

Convictions

La foi chrétienne parle de la résurrection de la « chair », c'est-à-dire de « corps ». Nous croyons que la résurrection est une vie nouvelle que Dieu nous donne.

De même que Jésus est ressuscité avec son propre corps, nous aussi nous ressusciterons dans notre corps. Mais ce corps sera différent. C'est un peu comme la chenille qui transformée en cocon, va ensuite donner un papillon.

Ils sont tellement différents l'un de l'autre, mais c'est toujours la même petite chenille. De même, à la résurrection des morts, tu seras toi-même, mais tout autre qu'avant.

S'il est vrai que le Christ nous ressuscitera " au dernier jour ", il est vrai aussi que, d'une certaine façon, nous sommes déjà ressuscités avec le Christ. En effet, grâce à l'Esprit Saint, la vie chrétienne est, dès maintenant sur terre, une participation à la mort et à la Résurrection du Christ.

CEC 1002

« Nous croyons à la résurrection des morts parce que le Christ est ressuscité d'entre les morts, qu'il vit pour toujours et qu'il nous fait participer à sa vie éternelle...

Croire, en la résurrection a été dès ses débuts un élément essentiel de la foi chrétienne.»!



Prière finale



Prière spontanée

CREDO – lère phrase, 2ème phrase, 3ème, 4ème, 5ème, 6ème, 7ème, 8ème, 9éme et 10ème phrase







